

## ■ Was war los im St. Benedikt in Amberg

# Die Ausbildung bei uns im St. Benedikt aktiv mitgestalten

Auf unsere aktuell 12 Auszubildenden zur Pflegefachfrau & zum Pflegefachmann im St. Benedikt Seniorenheim sind wir sehr stolz. Nicht nur, weil sie sich für diesen vielseitigen und verantwortungsvollen Beruf entschieden haben, sondern auch, weil man bei allen merkt, wie sie ihre Tätigkeiten mit Herz und Verstand ausführen und lernbereit sind. Ich als Praxisanleitung in der Pflege bin froh über junge Menschen, die sich bewusst für die Pflege entscheiden. Mit Rat und Tat zur Seite stehen und ein Vorbild sein, sind meine Aufgaben, die ich ebenfalls mit Herz und Erfahrung durchführe. Kommunikation, Geduld, Aufgeschlossenheit und Begleitung sind die Grundpfeiler eines praxisnahen und ausgewogenen Ausbildungskonzepts.



Im St. Benedikt wird familiäres Arbeitsklima und modernes Zusammenarbeiten großgeschrieben. Deshalb fällt das Feedback der verschiedenen Azubis auch überwiegend fast gleich aus. Unsere Auszubildende Antonia (2. Lehrjahr)

z.B. meint: „Wir sind nicht nur „Schüler“, wir sind aktive, wertgeschätzte Kollegen. Hier zählen die Meinung und das neu gelernte Wissen. Ich verstehe das Konzept und weiß, wer meine Ansprechpartner sind.“

## Bei uns kann man es aushalten!

Zum Abschied sagen wir laut Danke!

Nach 22 Jahren verlässt uns unsere treue Wäscherei-Leitung in den wohlverdienten Ruhestand.

Mit einem kleinen Umtrunk und leckeren Häppchen startet unsere Helene nun in ruhigere Gewässer.

Ein goldenes Bügeleisen als Geschenk sorgte für ein faltenfreies Hinübergleiten in den Rentenstand.

